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会長が不安だと 

 

 

 

 

                         

   

 

 

 

 

 

 

 

    

     

 

メネット事業 吉原 和子      担当主事 長田 光玄 

 

 

 

      

会長ひと言            浦出 昭吉 

～味覚の秋に気を付けよう～ 

今年も折り返し点をターンして 子どもも夏休み真っ盛り。

本来なら、子どもたちの喚声が聞こえて元気に跳びまわる姿が

見えそうなものなのに、子どもの数も減ったせいか、昔の子

どもたちと違って 遊ぶ姿がなかなか見えないなと思うのは

あながち 私だけではないと思います。 

もっとも 今 私は71歳、この秋には 72歳になります。 

遊んでいるべき子どもたちとは 60 年もの差があります。  

その差は大きいものだろうな…と つくづく思う昨今です。 

…というのも 私は この春 血糖値が上がったことを理由に

入院を余儀なくされ 短期間入院し、体調を整えました。自覚

症状は全く無かったものの、摂取カロリー1,600カロリーを超え

てはいけないとのことで その厳守を求められました。       

今 ようやく落ち着いて思い付くことは、私たちの体は  

意識の底では“まだまだ若い”と思っていても、医学の進歩

で寿命が延びている…というのが実相のようです。 

今年も 間もなく味覚の秋、加えて 納涼会、忘年会、新年

会…と 味覚真っ盛りのシーズンが到来します。 

ワイズの皆さん、私は今 くれぐれもカロリーの過剰摂取

に要注意…というのが実感で、最大の収穫でもありました。   

お互い気を付けて気を付け過ぎることはありません…。 

 

 

 

 

 

 

















 

◎今月の聖句◎ 

神聖なものを犬に与えてはならず、また、真珠を豚に投げ

てはならない。それを足で踏みにじり、向き直ってあなた 

がたにかみついてくるだろう。 

                       －マタイによる福音書7章6節－ 

 この部分は、そうです。‘猫に小判’と並んでことわざにも 

なっているところですね。そのものの値打ちを理解するこ 

とはできない。「ブタとはあの人のこと？」、と他を見下ろす 

ことより、ほんとはご自分を省みるためのコトバと考えた方が、 

と主は言われます。 

 

        強調月間  ｃｓ 

 

Community Serviceの略、地域への奉仕活動の意味です。

地域のYMCA～湘南とつかYMCA～と協働しながら積極的に 

活動しようということで、とつかクラブでは、アンジュ、 

ユニリーフ、Ｙ祭、…と、すでにおなじみのモノばかりで

すが、ユースリーダーの表彰や災害支援のための街頭募金 

活動への積極参加などが新たに加わってきましたね。 

「どんな小さな情報でも…。」と今期の地域奉仕事業主任 

から要請されております。今期も、一つ、クラブの出番を 

考え、皆さんからの情報も集めながらやっていきましょう。 
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  ２０１６年８月会報 第２６２号 
         国際会長（ＩＰ） Joan Wilson  (カナダ)                                                          

２０１6   主  題 “Our Future Begins Today” 「私たちの未来は、今日から始まる」         

スローガン 「手を取り合えば、もっと多くのことができる」 

        アジア地域会長（ＡＰ）  Tung Ming Hsiao (台湾)  

     主   題  “Respect Y’s Movement”  「ワイズ運動を尊重しよう」                                    

～    スローガン 「よりよい世界のために、ワイズメン・ファミリーの絆を強めよう」 

   東日本区理事 （ＲＤ）   利根川 恵子 （川 越）   

       主  題 「明日に向かって、今日動こう」 “For the Future, Act Today!” 

２０１７    スローガン 「手を取り合って、今、行動！」 “Together, Let’s Roll Now!”         

湘南･沖縄部部長  若木 一美 （横浜とつか） 

「あなたが退会しない理由は？」  ～明るく・楽しく・元気よく～          

   クラブ会長 浦出 昭吉 「初心に帰ろう、グッドスタンディング目指して」                          

主 題        副会長 吉原 訓  書記 加藤 利榮  会計 小俣 妙子                  

メネット事業 吉原 和子  担当主事 長田 光玄 

       
       

 
  

 
  

 
  

 
  

 



「いのち」未来への継承』 

～私たちの地球のために～ 

“From Our Hands, 

We Pass Nature’s 

Torch” 

 

 

７月在籍者数 ７月出席者数 出席率  
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（ｇ） 

C S ・ T O F ・
A S F 

(円) 

Y E S 

（円） 

ロ バ 

（円） メ ン 13 メ ン 11 85％ 

メネット 9 メネット 3  前 月 迄 0 0 0 0 0 

  ゲ ス ト ら 4  当 月 0 0 0 0 0 

計 22 合 計 18  累 計 0 0   0 0 0 

★強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う★ 
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☆第1例会（総会）報告☆              浦出 昭吉 

日 時：20１6年７月２日(土) 18:30～20:30           若木部長の挨拶では、主題の「あなたが退会しない理由は？ 

場 所：湘南とつかYMCA  １階ホール            ～明るく、楽しく、元気よく～」を実現するためのアンケート 

出席者：（ゲスト） 大下代表・金石さん・瀬戸体育講師      調査を実施するので協力願いたい、ということで席上用紙が 

(ビジター) 佐藤節子さん(厚木クラブ)           配られ 各自回答の上提出しました。以後のクラブ訪問の際 

(メン) 長田・加藤・川津・佐藤・鈴木・土方      にもアンケート調査を行い、部全体の今後の活動に生かして 

吉原・若木・渡辺・浦出            いきたいと述べられました。若木さん、1年間よろしく…。 

     (メネット) 加藤･吉原           計) 16名                   当月のハピーバースディは土方 

いずこのクラブでもそうであるように 本日のメインは1年の              さん、全員でソングを歌ってお祝 

総括と新年度へのクラブ活動の予定などを含む新旧クラブ会長の             いし、また 出席者の‘ひと言’ 

引継式、加えて若木部長 一発目のクラブ公式訪問、更に例年支援             発言の間に‘熊本募金’も行わ                          

するUniLeaf大下利栄子代表による報告と支援金の贈呈、盛り沢山             れ、閉会の点鐘は 吉原前会長から 

のプログラムは長田主事の手慣れた司会により たいへん順調に、             引き継いだギャベルで慎重に…。 

しかもある種の感銘をもって終えることができました。                 一同 記念撮影に収まり、新年度  

 開会礼拝の後は 瀬戸俊孝事業主任による久しぶりのコグニサイズ             初例会は少しばかりの緊張感の 

タイム、そして体をほぐした後の食事は いつもながらの差入れ              うちに無事終了しました。 

も添えられ、賑やかに話題を交わしながらのひと時でした。 

 総会は、若木部長立会いの下、加藤書記の議長役で 前年度クラブ 

活動報告が吉原(直前)会長から、次いでギャベルが新会長となる私に 

引き継がれ、私から 役員発表、行事予定、挨拶があって無事引継式 

を終えました。(会計関係報告は小俣さんのご健康の都合で次回に。) 

  小憩があって いよいよ大下代表による1年間の活動報告、こども 

 用絵本の点字図書館創設を目指しているUniLeaf、すでに図書の貸出し 

を始めており、点字化作業と並行して順調な滑り出しが行われている 

 状況が報告され、2，3質疑の後、会長から支援金が贈呈されました。 

                                              

☆クラブの公式訪問に随行して☆   加藤 利榮           ☆第2例会報告☆    小俣 妙子                                                                        

  とつかクラブを皮切りに始まった“若木部長クラブ公式訪問”、

以下、訪問順に部長随行者としての個人的感想をひと言。 

日 時 クラブ 出席 特 色 備 考 

7月2日(土) 横浜とつか １６ 総会･卓話  

7月12日(火) 鎌 倉 １０ 総会･卓話  

7月14日(木) 横 浜 １７ 総会･入会式  

7月16日(土) 金沢八景 ２２ 総会・研修生 台湾7名 

7月22日(金) 横浜つづき １８ 総会・就任式  

7月27日(水) 厚 木 １９ 第１例会･卓話  

(横浜とつか) 

 ◇食事前に、YMCA指導員によるコグニサイズを全員で実施 

((鎌倉) 

 ◇設立25周年を目前に、会員数も二桁が目前に…。 

(横浜) 

 ◇さすが伝統あるクラブらしい総会の進行･内容でした。 

(金沢八景) 

 ◇総会後は、台湾の研修生7名を迎えての交流会(別掲)に。 

(横浜つづき) 

 ◇会長引継式と総会を個別に開催、キックオフに相応しく…。 

(厚木) 

 ◇総会は年度内に終わり、当日は新年度に相応しい例会が…。                                

日 時：2016年7月19日（火） 18:30～20:00 

場 所：湘南とつかYMCA 205号室 

出席者：（ゲスト）有田征彦さん（同盟・西日本区担当主事） 

（メン）浦出・吉原・長田・加藤・小俣・佐藤・鈴木・ 

    土方・若木 

（メネット）杉本・加藤・吉原      計）13名                                           

Ⅰ報 告  

① 7／2（土）第1例会・総会、部長公式訪問 … 別掲 

② 川津ワイズの彩遊会展から … 別掲    

③ YMCA関係：◇絵本贈呈・街頭募金 … 別掲 

Ⅱ協 議 ～日程に従って～ 

① 部長公式訪問：７/22.つづき・７/27厚木 

② 第1回部評議会：7/30(土)・中央YMCA 15:00~17:00 

③ 国際大会：8/4~7（台湾・台北） 

④ 横浜YMCA－AIDS文化フォーラム：８/5~7・県民センター 

⑤ John Swift夫妻墓前の集い：８/13(土)・山手外国人墓地 

⑥ 鎌倉クラブとの合同納涼例会：8/23(火)18：30～加藤宅 

⑦ 9月第1例会：９/3(土)･丸岡手芸教室 18：30～ 

⑧ DeNA公式ナイター観戦：９/6（火）横浜スタジアム 

⑨ 第74回Y－Y’S協議会：９/13(火) 中央ＹＭＣＡ 

⑩ YMCA 関係：休館日・委員研修会・チャリティラン等    

Ⅲその他：ブリティン原稿の依頼･確認     (以上) 
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☆第１回部評議会から☆      浦出 昭吉  

標記の会合が7月30日(土)15時から中央YMCA608号室

に若木部長を始め部役員ら 20 名が参集し、席上 配布された

資料に基づき 加藤書記の司会で進められました。 

開会礼拝の後の部長挨拶では 沖縄 2 クラブを除く 6 クラ

ブの公式訪問を 各クラブの特段のご協力により無事終える

ことができたこと、部長主題を現実のものとするため各クラ

ブの皆さんからアンケートを取らせていただき、現在 集計中

であることや久しぶりに 1 泊 2 日にわたって開かれる‘三浦

ふれあいの村’での部会の件などについて話されました。 

引き続き議事に入り、提出された7議案は大した波瀾？も

なく承認され、特に、案じていた予算案も問題なく承認され

ました。かくして、会は無事閉会点鐘をもって終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆台湾からの研修生を迎えて☆    若木 一美  

 7月16日(土)の19時ころから、部長のクラブ公式訪問に

続き 金沢八景クラブ主催の標記研修生 7 名の歓迎会がレス

トラン‘灯’で催され 加藤さんと参加しました。 

 この研修は ICCP‐J（インターナショナル・キャンプ・カウンセラー・ 

プログラム･イン･ジャパン)の名で、横浜YMCAは今年で8回目、

7月15日から8月15日までの受入れとなるそうです。 

そして ワイズのホー

ムスティは 7 月 15･16

日の2泊、八景の会員

宅のほか、横浜クラブ

の伊藤さんもお引き受

けになっておられ、こ

の歓迎会にもお出になっておられました。7 名はいずれ    

も台湾の大学生、お隣に座った男子学生に、「お父さんのお

仕事は…。」と聞くと、『公務員です、台北の市役所です。』

との答えに、なぜか急に親近感が湧きました。 

 この写真の氏名･住所は それぞれが書いてくれたものです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

☆踊場街頭募金に☆   小俣 妙子 

 6月10日に引き続き、踊場地区センターによる第2回

熊本地震復興支援募金が7月29日(金)17時から市営地下

鉄踊場駅構内で行われ、加藤さんと参加してきました。 

 電車の発着時刻が近くなると 乗降客の往来が繁くな

ることが前回の経験で呑み込めたことから、この活動もか

なり能率的？に行うことができるようになりました。 

 総勢 12 名、二た手に分かれて うち長田施設長を始め

2名の女性スタッフを除けば、ボランティアとして加わって

いただいているお母さんやそのご家族、ことに子どもさん

の参加は大変貴重な存在です。ひときは高く 張りのある

トーンは 遠く大人の及ぶところではありません。 

 募金を頂いていて感じたことは、杖を突いたお年寄り

とかベビーカーを引いた赤ちゃん連れの女性やお勤め帰

りの方から おもに募金に応じていただくことができました。 

 奮闘すること 

1時間余り、子ど 

もさんたちの声に 

やや疲れが見えて 

きたかなと思われ 

る18時を回った 

ころ、一斉に感謝 

のご挨拶をもって 

引き揚げました。 

☆川津さんの彩遊会展へ☆   加藤 利榮 

 今年も 7月19日から川津さん 

が所属する水彩画グループの“彩 

遊会展”が鎌倉生涯学習センター 

ギャラリーで開かれ 初日の午後 

訪れてきました。 

 会場に着き、受付で記帳を済ませ、 

早速 展示室に入り 川津さんのご 

案内で 50点余りの作品を観て回り 

ました。そのうち 彼の出品作品は、 

静物画3・風景画2の5点です。 

 右の写真の‘紫陽花’、花の‘七 

変化’ぶりを鮮やかに捉えています。 

また、下の写真の風景画は 彼の出身 

校である白金の明治学院大学とのこと、 

ほかに、‘秋の大沼公園’、‘遊び’、 

‘リンゴ’が展示されていましたが、 

私にはこの2枚が特に印象に残りました。 

日ごろ ワイズではほとんど話題に 

しない彼も 当日は雄弁でした。 

暫し歓談し 会場を後にしました。 
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☆YMCAだより☆       担当主事 長田 光玄 

～絵本をありがとうございました～ 

今年も ワイズメンズクラブ東日本区メネット絵本配布

事業から湘南とつか YMCA 2 歳児プレスクールクラスに

絵本を4冊頂きました。プレスクールとは幼稚園に入園する

前にＹＭＣＡならではの水泳･体操･英語などのプログラム

を通して 保護者から離れて集団活動を学びます。因みに 

プレスクールの現在の園児の数は46名です。 

9:00～12:00までＹＭＣＡで過ごしますが、上記のプログ

ラム後には保育ルームにて過ごす時間があります。その時

に絵本が大活躍です。指導者からの「読み聞かせ」から始

まり、興味を持ち始めた子どもたちは自分で絵本を手に取

るようになります。きっと今年の子どもたちもお気に入り

の絵本が出来て毎回、読むようになることでしょう。多く

の方に支えられていることを改めて感じ、感謝いたします。 

 

                 

 

 

 

 

 

 

                          

     ‘読み聞かせ…’        ‘お気に入りの…’ 

 

☆今月の歳時記から☆ 

‘盆踊 ぼんおどり’と‘新生姜 しんしょうが’ 

‘盆踊’、俳句では、踊りと言えば盆踊りを指しています。

お盆の13日から16日にかけて寺の境内や町の広場、海岸

の砂浜などで行われる。笛･太鼓の囃子に乗って輪をえがい

て踊ると夜の更けるのも忘れる。元来は念仏踊りに小町踊

りや伊勢踊りの要素が加わったもので、盆に招かれてくる

精霊を慰め、これを送る踊りと言われています。 

  匂い来る早稲の中より踊りかな    言 水 

      六十年踊る夜もなく過ごしけり    一 茶 

   踊りゆく踊りの指のさす方へ     多佳子 

  帰省子にふくれて島の盆踊り     富 子 

‘新生姜’、生姜で、立秋過ぎる頃とれる新根を新生姜と

いい、新鮮な風味が好まれます。淡紅色で辛みが少なく、

葉付きのまま収穫される。生姜は、茎の根元の基部の地下

茎がこぶこぶの形に肥大したものが いわゆる生姜で、香り

が高く、香辛料や生薬に用いられる。熱帯アジアの原産で、

いたる所で栽培される多年草。茗荷と同じ科に属します。                                                       

友ありて夜の酒過す新生姜      鶏頭子 

挽八百屋新生姜匂はし来る       友 二             

湖に出てさらりと洗う新生姜      由基人     

新生姜ことしの色に染めあげる    深 雪 

新生姜しっかり者と見られたり     栄 子             

  (午)     

☆８・９月の行事予定 ☆ 

➢８/4(木)～7(日) 国際大会(台湾・台北) 

➢８/5(金)～7(日) 第23回横浜YMCAエイズフォーラム 

➢８/11(木)～17(水) 横浜ＹＭＣＡ全館休館日 

➢８/１３(土) スィフト墓参：山手外国人墓地・正午集合 

➢８/２０(土) 委員研修会：中央ＹＭＣＡ９F・１４時～ 

➢ ８/23(火) とつか・鎌倉合同納涼例会･18：30･加藤ワイズ宅 

➢９/3(土)第 1例会：湘南とつかYMCA1階ホール･18：30～ 

➢９/6（火) DeNA公式ナイター観戦：横浜スタジアム 

➢９/13（火）第７４回Ｙ-Ｙ‛ｓ協議会：中央ＹＭＣＡ･１９時～ 

➢９/20（火）第 2例会：湘南とつかYMCA205号室・18：30～ 

➢9/22（木･休）横浜 YMCA会員スポーツ大会・フェリス女子大 

➢10/1(土)-2(日) 部会・三浦ふれあいの村：専用バスで送迎 

        

  ～８月の例会のご案内～ 

８月２３日(火) とつか・鎌倉合同納涼例会 

  ◇ 例年のように、１８：３０に開会します。 

  ◇ 会費：男性・3千円 女性・2千円 

   ◇ アラシでない限り開催します。 

   ◇ 第1・第２例会に振り替えます。 

     ◇ 当日不参加の方のみお知らせください。 

            ☎ ０４５－８０２－４５００ 

～Happy Birthday～ 

       小俣 妙子さん ８月２６日 

      

 【掲示板】            会 長                                                  

◎ 歓迎！ 有田征彦さん…。                   

‘寝耳に水’とはこのことでしょうか、7月19日の 

第2例会に ゲストとして出席いただきました有田さん、

長田光玄担当主事のご紹介です。 

同盟に行かれる前は、中央ＹＭＣＡ本部事務局の情報

システム室の責任者でした。しかも、現在 ワイズ西日本

区事務所の連絡主事もされている得難い人物、皆さんで

歓迎しましょう。 

  手続きが順調に進めば、8 月 23 日（火）の納涼例会

の日に、入会式を行いたいと考えております。 

   

◎ 8月第１，２例会関係 

 8月例会は、行事予定にもありますように加藤ワイズ宅 

での鎌倉クラブとの合同納涼例会のみとなります。 

  全員 加藤ワイズ宅に集合しましょう。 

 

◎ 第74回Y‐Y’ｓ協議会について 

         年4回、4半期ごとにクラブ持ち回りの形で開催し、 

        今回はとつかが担当、通常は月の第1火曜日に開催して 

          おりますが、ＤｅＮＡ 観戦と重なったので、1週ずらしました。 

            

〈後記〉 

久し振りの入会式、クラブの平均年齢もグッと若返って…。 

（Ｔ/Ｋ）        


